学校だより

平成30年度 第4号



市川市立国分小学校

校長 小林 恵子

平成30年 7月4日

学校教育目標

未来を切り拓く国分っ子の育成

〜豊かな心をもち、しっかり考え、最後までやりぬく子〜

http://www.kokubun-syo.ichikawa-school.ed.jp/index/index.htm

観測史上初という6月中の梅雨明けとともに、まぶしい夏の青空が広がっています。朝から強い日差しで、気温がぐんぐん上昇していますので、日射病や熱中症に留意していきたいと思います。



さて、もう7月に入り、一年の半分が過ぎて折り返しになりました。年のはじめに立てた目標を

改めて見直し、軌道修正をする機会としていきましょう。そして、もうすぐ 七夕ですね。五節句のひとつである七夕には、子供たちの健やかな成長を願 って短冊に書きとめたいと思います。

交通安全の取り組み

6月4日より通学路の一部を変更し、保護者の皆さまに朝夕の交通安全指導をしていただいています。子供たちの様子や交通状況について、日誌から抜粋してお伝えします。

- ・自動車、自転車共に交通量が増えた。 ・自転車の通行が多く危険を感じる。
- •信号のない横断歩道では、子供たちがあまり周囲を気にしないで歩いている。
- 左右確認や手を挙げるなどがあまりできていない。
- 信号が変わるぎりぎりまで渡ろうとする。走って渡ろうとする。
- ・車止めのようなポールにもたれて車道に身を乗り出して待つ子供たちがいる。

歩道橋を渡るコースには慣れてきたようですが、信号機のない横断歩道では、左右の確認ができていない、子供たち自身が自分で身を守る意識を高くしてほしいというご意見が多くありました。反面、「よく見て、渡れている」また、「挨拶もよくできている」というお声もいただいています。また、先日の通学路での危険個所についてのお願いでは、歩道橋の手すりに足をかけていた子供の姿を見かけたという情報も寄せられました。

学校では、引き続き、安全教育を徹底していくこととあわせ、関係機関への要望等を行っていきます。

なお、国分川の橋付近と、国分6丁目南歩道橋下の日枝神社側が、車からの見通しも悪いため、危険性があげられています。また、防犯上からも、できるだけ複数で登下校できるよう、子供たちへの注意喚起をお願いいたします。

※校内の廊下や階段での歩行についても、事故防止の観点から、「右側を歩く」ことを 意識できるよう、通路中央にテープをはってラインとしました。

陸上大会 6月8日

壮行会では、陸上部員の「学校代表の看板を背負ってがんばります」 という力強い言葉に、当日の会場での応援ができない全校児童から、大 きな拍手と声援が送られました。

選手たちは自己ベストの更新をめざし、そして補欠の選手たちは、精

一杯の応援や記録、計時を担当して参加しました。大きな競技場でカー杯取り組む子供たちの姿はとても輝かしいものでした。暑い中、応援してくださった保護者の皆さま、ありがとうございました。

グリーンスクール 6月26日~27日

4年生のグリーンスクールを実施しました。今回は、活動内容を少し変更し、現地への往路の移動を路線バスに、そして、野外調理場での飯盒炊飯に挑戦しました。野外調理では保護者の方々にもお手伝いしていただきながら子供たちが火をおこし、ご飯を炊きました。キャンプファイヤーや自然観察等、グリーンスクールならではの貴重な体験ができました。仲間と過ごした今回の楽しい思い出が、新たな学習に広がることを期待しています。





活躍する国分っ子

〇健歯児童学校代表 6年 女子1名 男子1名

○歯科衛生作品ポスターの部 優秀 6年 女子1名

優良 5年 男子1名 4年 男子1名

○歯科衛生作品図画の部 優良 1年 男子2名

〇陸上大会

5年女子100m 1位

5年女子1000m 6位

6年男子走り幅跳び 1位

高学年男子400メートルリレー 4位

シェフ先生と料理をしながら国際交流



6年生が学校支援コーディネーターの成田さんをはじめとする国際交流協会等のみなさんと、フランス料理「ガレット」作りと簡単なフランス語の挨拶を学びました。

こくぶん座の公演

本を活用したクイズとお話に、子供たちは釘付けです。楽しい本の世界に浸ることができました。こくぶん座の皆さま、いつもありがとうございます。読書への興味関心が広がっています。

7月の主な行事予定

10日(火)~13日(金) 個人面談

19日(木)給食終了

20日(金)夏休みを迎える会(終業式)

22日(日)県吹奏楽コンクール(於:県文化会館)

23日(月)~8/1(水) 水泳部 13:00

23日(月)24日(火) 図書館開放 9:00

25日(水)~31日(火) まなびくらぶ 9:00

8月31日まで 長い夏休みに入り ます。有意義な夏

休みとなるよう願っています。「夏休みのしおり」を子供たちと一緒に一読いただき、安全に元気に過ごせますよう

ただき、安全に元気に過ごt よろしくお願いいたします。